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今日の例会

第1653回 平成29年9月5日（火）

卓話：地区財団委員会委員長中村公彦様

『財団の寄付と補助金の関係について』

先回の例会

第1652回 平成29年8月29日（火) I~

友愛の日

福井幹事報告’

1）先週の理事役員会承認報告

2）9月のロータリーレート 1ドル=109円

|吉田会長挨拶’

今日は。本日はゲストとして井村周嗣さん、宮本亜希子

さん、牧野和佳奈さんにおいで頂きました。どうぞゆっ

くりなさっていって下さい。

実は今日、欠席の予定をしており、小林副会長にご挨

拶をお願いしていたのですが､急に出席できるようにな

りましたので今喋っております｡折角副会長さんに素晴

らしいご挨拶を用意して頂きましたのに申し訳ありま

せん。その分、小林君からは後ほどスピーチがあります

から、心置きなく十分にお話し頂ければ有難いと思いま

す。どうぞ宜しくお願い致します。

そして吉少年交換学生のエリザベスソリスさんの初

お目見えです｡エリザベスさん。Bigwelcometonagoya
chikusarotaryclub.

彼女は、昨日セントレアに到言し、福井君、池森君、河

合君が出迎えに行かれました。有難うございました。無

事来日が叶いホッとしました。昨日の今日ですからまだ

体内時計の調整ができていないところへ、クラブ例会だ

のスピーチだのと緊張するなと言っても無理だと思い

ます。どうぞ優しく歓迎をお願いします。

エリザベスさんは､米国のインディアナリ'l'lローガンズポ

ートからいらっしゃいました。シカゴから南西へ2時間

半くらいの町だと思います。

河合君、池森君、加藤君にホストファミリーとしてお世

話を頂きます。よろしくお願い致します。

先日エリザベスさんの1年間の予定を拝見しましたが、

来年6月までの10ヶ月間でも32回余りの様々な行事

が組まれていました。中には一泊とか二泊とか、白馬の

スキー合宿などもあります｡クラブにも月1回は出席し

て3分間スピーチを予定されています｡忙しいなあと思

います。詳しくは太田青少年奉仕委員長、大口カウンセ

ラーからあらためてお話しがあると思いますが､今は一

番不安な時だと思います｡全員で暖かくお迎え頂きます

ようお願い致します。

エリザベスさん。PleaseerjoylottoJapan.

◆我らの生業

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介

青少年交換学生エリザベスソリスさん

（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ : LOGANSPORTRC/USA)

池森君ｸﾞスト 研修生 井村周嗣様

牧野さんグスト宮本亜希子様 牧野和佳奈様

◆出席報告

正会員 34（32）名 出席26名

名誉会員 1名

出席率（名言会員除く） 81．26％

前々回8／1 （||多正出席率） 96． 55％

お誕生日おめでとうございます，

◇9月会員誕生日お祝い

谷口優君 （9／5）

大口弘和君（9／26）

◇9月ご夫人誕生日お祝い

鈴木理之夫人（9／5）

足立一郎夫人（9／21）

三好親君（9／6）

う
う

６

８

１

２

／
／

９

９

く
く

人
人
夫
夫

舂
輔
義
眞

野
本

笹
山

|’ 禽暴澤一マ『クラ毒緬未来を劇ﾛﾙ雷し蕊:う』 泰繊繊藤蟻紙懲縦嚇して箔航注萩3



|会員3分間スピーチ
☆小林英毅君

蕊
碁のプロの世界と対比させながら紹介致します｡まず将
棋のプロになるには奨励会に入門します。6級という一

番下のレベルから始まり初段､二段そして三段リーグで

優秀な成績を得た2名がプロ四段として巣立っていき
ます。囲碁では院生制度があり将棋と同様一番上の約

30人でのリーグ戦を勝ち抜いた4名がプロ初段となり

ます｡プロと称される段数から見ても将棋の方が厳しい

世界で､囲碁で約450人のプロ棋士に対して将棋では約
160人という少数精鋭の中でタイトルを争っています。

現在、名人、竜王、王将など大きな七大タイトル戦があ
り、予選を勝ち抜いた十数人でトーナメント戦を行い上

位の2名が上の、7～8名による総当たりリーグ戦に参

加し､そのトップがタイトル保持者に挑戦するという方

式が一般的です。現在羽生さんが三冠、渡辺明さんが二

冠を保持しています。囲碁の世界でも七大タイトルがあ

り、囲碁のスーパースター井山さんが六冠を保持してい

ます。プロの世界というと華やかと思いがちですが、賞
金・対局料が1千万円を越えるのは、将棋で1割強、囲

碁では1割に満たないという厳しさです。現在、藤井四

段も予選を戦っている段階ですが、公式戦38勝4敗と

いう驚異的な成績で、ここ2～3年の内にタイトルを獲

得することも夢ではないと思います｡彼はお隣の瀬戸市
出身でもあり、我ﾉﾏにとっても身近に感じる棋士で、こ
れからの活躍を期待し応援していきましょう。

さて来月は、 12日がガバナー補佐訪問。－週空いて

26日がガバナー公式訪問になります。両行事には極力

ご出席を頂きたいと存じます。公式訪問は東、昭和、千

種の3クラブで開催されますが､本年当クラブがホスト
になります。まだ暑さが残っておりますが、全員ネクタ

イ・上着善用にてお迎えをお願い致します。そして特に
親睦委員会・会場設営委員会の皆さんには、十分な準備

を頂きます様お願い致します。
そして皆さんには既にご案内を差し上げておりますが、

舂日丼の志水ひろみさんの入会が理事会で認められま
した。私がスポンサーをさせて頂きますが、まもなくご
紹介ができると思います。自分でも驚きましたが、会長

として新しく会員をお迎えできるのがこのように嬉し
いものだとは初めて知りました。泣けます。

会員増強に関しては、今、公共イメージ向上委員長の

林君に、素晴らしい入会案内パンフレットを作って頂い
ています。会員増強委員会も動き出しています。何とか

今から3年間で50名を達成したいというのが悲願です。
全員の力が必要です。あらためて具体的なプランをご報

告申し上げますが､全員が会員増強委員としてご協力頂
きます様お願いを致しましてご挨拶とさせて頂きます。

◆青少年交換留学生日izabethSOLISさん紹介
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(D.6540)
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誕牛円：2000年10月7日

ﾆｯｸﾈｰﾑ：エリザベス

9月より桜花学園高等学校2年生

205組に編入します

弘和君

隆史君・池森由幸君・加藤重雄君
和孝君
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委員長

大□

河合

大田

’|◆8月理事役員会議事録 8月22日

【審議報告事項〕

1）新会員候補者の志水水ひろみ様舂日丼RCを6月に

ご退会、名古屋和合RCからのご紹介で入会の申込み

がありました。職業分類：消防施設工事業OPEN

推薦者吉田会長 理事会承認

2）次年度8月初日～9月末の例会場変更

基本会場はｳｴｽﾃｨｿﾅ].ﾔｷWｽﾙﾎﾃﾙ

納涼夜間例会として松楓閻でも開催

3）秋季家族会について（親睦委員会）
11月14日（火）を例会変更＝11月9日（木）

18：00～松楓閨にて開催

4）会計監査／今年度、新定款により会計監査を役員と
しているが理事役員会には監査という立場である

ためｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰとして山本君ご出席をお願いしたい。

5）9月12日ｶﾞﾊﾌｰ補佐訪問例会・9月26日ｶﾞﾊﾞﾅｰ公
式3RC合同例会

6）指名委員会10月3日（火）13：35より開催

また､交換留学生として河合隆史君のお嬢さん河合里咲

さんがアメリカへご出発されました。

＊二コボックスは次回掲載させて頂きます

平成29年9月12日（火) 12:S0 4階雅の間
ﾌ本多〉茜ブゴノマブーーネ甫佐言方間

次回例会


